

NGO

**Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah
hadiri undangan Hari Koperasi Nasional Ke-
77 Kabupaten Purwakarta,**

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NGO.WEB.ID

Aug 11, 2024 - 07:50



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah hadir undangan Hari Koperasi Nasional Ke-77 Kabupaten Purwakarta, pada Jumat, 10 Agustus 2024, kemarin.

Kegiatan yang digelar di Halaman Parkir Stadion Purnawarman, Kelurahan Sindangkasih, Purwakarta itu dihadiri juga PJ Bupati Kabupaten Purwakarta, Drs. Benni Irwan, Dampingi Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Inf Ardiansyah, Ketua DPRD Kabupaten Purwakarta, Sri Fuji Utami, Sekda Purwakarta, Drs. Norman Nugraha, Kepala Dinas DKUPP, Dani Abdurahman dan masyarakat Purwakarta.

Kegiatan bertema "Memasuki Era Industrialisasi Koperasi, Menyongsong 100 Tahun Indonesia Emas". Melalui tema tersebut dapat menjadi langkah strategis untuk menyongsong 100 Tahun Indonesia atau Indonesia Emas.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi menekankan pentingnya peran koperasi dalam mendorong pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Purwakarta.

"Dengan hadirnya Bapak Kapolres Purwakarta dalam kegiatan Hari Koperasi Nasional Ke-77 ini merupakan bentuk dukungan Polri untuk memajukan ekonomi daerah," ungkap Enjang, pada Sabtu, 10 Agustus 2024.

Enjang berharap peringatan Hari Koperasi dijadikan momentum untuk melakukan pembenahan terhadap koperasi dengan memanfaatkan potensi-potensi yang ada.

Ia mengatakan, Koperasi sebagai Ekosistem untuk Konsolidasi, Akselerasi, dan Eskalasi Ekonomi Mikro dan Kecil sebagai tema peringatan hari koperasi tahun 2024 dinilai sangat relevan dengan kondisi hari ini.

"Koperasi diharapkan dapat menjadi mesin penggerak ekonomi masyarakat khususnya ekonomi mikro dan kecil." Ujarnya.

Enjang menegaskan, diusianya yang ke 77 tahun, koperasi yang berlandaskan gotong royong terbukti mampu mengangkat dan membantu ekonomi dan bisa bersaing dengan badan usaha lainnya. "Koperasi merupakan bentuk nyata dari ekonomi kerakyatan," Imbuhnya